

Un accompagnement pour évoluer dans son métier

Béatrix Esposito propose des conseils dans le domaine de l'agriculture.

Le monde agricole, Béatrix Esposito le connaît bien ! Après l'obtention de son diplôme d'ingénieur en agriculture et quelques mois de travail en Picardie, elle a véritablement commencé sa vie professionnelle comme conseillère au Ceta (centre d'études techniques agricoles) d'Orange puis au GDA (groupement de développement agricole) de cette même ville.

Elle a ensuite exercé durant plusieurs années en qualité de responsable de formation à la chambre d'agriculture de Vaucluse avant de décider, il y a huit ans, de voler de ses propres ailes et de créer son entreprise individuelle de conseils, "b.esposito consulting", offrant des services en lien avec les ressources humaines, tels que l'accompagnement au démarrage d'un poste ou à la formation interne ou encore des conseils sur l'organisation du travail. Elle vient d'ajouter une corde à son arc et propose désormais des bilans de compétences. "Il faut savoir répondre aux interrogations que se posent les chefs d'entreprise ou les salariés du monde agricole, un monde en pleine mutation, explique Béatrix. Il faut savoir les accompagner soit à l'intérieur de l'entreprise par exemple vers la transformation inéluctable des métiers, soit vers une reconversion."



Béatrix Esposito propose désormais des bilans de compétences.

/PHOTO M.S.

Le bilan peut être conduit en distanciel ou en présentiel pour une durée totale de 24 heures, réparties en 6 heures de travaux personnels et des séquences de 2 heures étaillées sur 4 à 12 semaines. L'entreprise de Béatrix étant référencée auprès d'organismes comme Ocapiat (opérateur de compétences pour la coopération agricole, la pêche, l'industrie agroalimentaire, les territoires) ou Vivae (le fonds pour la formation des entreprises du vivant), le bilan peut être pris en charge jusqu'à 100% en fonction des publics.

M.S.

En savoir plus :

www.beatrixespositoconsulting.com